
Réunion du comité directeur

du 06 novembre 2023
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Début de la réunion en visio-conférence : 20h10

Tous les points de la réunion n’ont pas été abordés ou pas en profondeur car le président, qui doit

animer la réunion avait une mauvaise connexion. Nathalie Balso a conduit le principal de la réunion.

1/ Approbation du Compte Rendu ci-joint de la réunion du 11/09/2023

Résultat du vote : A l’unanimité pour.

2/ Organisation de l’AG du 21 novembre 2023

Réservation de la salle des fêtes faite par Clément. Début AG à 19h30

Ce qui est encore à préparer :

- Acheter à boire et un manger (la liste de course est dispo sur le drive) : Céline est volontaire.

- Besoin de quelques volontaires pour installer la salle 30 minutes avant l’AG : Bérengère,

Ronan, Olivier, Vivien et Céline seront présents à 19h.

- Diaporama de présentation : reprise de la trame de l’année dernière et modification de

chaque slide d’activité par le responsable de commission attitré. Lucile leur envoie un mail

pour leur demander de faire les modifications avant le 18 novembre

Présentation pendant l’AG : Le président et les vice-présidents présentent succinctement les activités

et présentent les responsables de commission pour les identifier si les gens veulent des infos pendant



le pot d’échange à la fin de l’AG. Le fait que chaque responsable de commission présente son activité

rend l’AG trop longue.

Comité :

- membre sortant : Rémy Guebey qui ne se représente pas.

- candidat : Jean-Robert Bergoend

- voir avec Roland Ruffon s’il veut rester car il n’est pas venu aux dernières réunions.

3/ Retour rapide sur la limitation d’inscrits au mur d’escalade

Fréquentation très aléatoire mais il semblerait qu’il y ait plus souvent beaucoup de monde pour

l’instant. (40 pers. régulièrement) : selon membres du comité grimpeurs et selon les témoignages

d’autres grimpeurs. Demander le retour de Mathilde Courvoisier.

4/ Point sur les activités hivernales

- Ski de fond : une réunion a été faite puis un mail de début de saison. Il est demandé une

petite participation aux adhérents concernés par les cours perfectionnement pour assurer

une motivation et une participation régulière aux cours. Le bilan de la commission sera positif

car Christophe Allemand donne les cours bénévolement.

- Ski de rando/alpinisme : une réunion est programmée pour entamer la saison.

5/ Points divers

- Olivier Chatain : on avait parlé de l’achat potentiel d’un camion : le basket va peut-être

vendre un des leurs. Olivier se renseigne.

Fin de réunion : 21h30


